

皆さんこんにちは。さいたま市長の清水勇人です。

SAITAMA Minecraft AWARD 2024(さいたまマイクラ)を開催しました。この催しは、本市に現存する建築物や道路を再現した3D都市モデルのデータを活用して市が作成したオープンデータ「マイクラフトワールドデータ」を使って、子どもたちが未来のさいたまのまち並みをつくるコンテストです。

普段から親しんでいる皆さんも多くいるようで、2部門各5作品のファイナリストの皆さんの作品はどれも、未来志向かつ自由な発想により本市の将来像を表現した素晴らしいものばかり。審査員を務めた専門家の皆さんも驚くほど、期待を大きく上回るものでした。



【プロフィール】  
昭和37年3月25日 生まれ  
平成21年5月～さいたま市長  
直近の選挙では、過去最多得票と得票率で当選  
共栄大学 客員教授、指定都市市長会 副会長も務める



未来を担う子どもたちが、マイクラフトを通じて自分のまちの未来を考える良い機会になったと思います。



さいたま市のまちづくりは、これから様々なプロジェクトが動いて、ますます進化・深化していきます。さいたま市の“シンカ”に、今回のような子どもたちの柔軟な発想を取り入れ、皆さんと一緒に明るいさいたまの未来を描いていきたいと思ひます。

## いよいよ開催 さいたまマラソン



東京マラソンの翌々週となる 3月16日(日) スーパーアリーナをスタート・ゴールとする「さいたまマラソン」が開催されます。

当日は沿道で観戦できるほか、ボランティアとして市民や企業、団体の皆様から大会運営にご協力いただけるなど、ランナーにとっての「する」、「まなぶ」だけではなく、「みる」、「ささえる」形でもご参加いただける大変重要なスポーツイベントとなっています。また、さいたまスーパーアリーナのコミュニティアリーナでは、どなたでも参加でき、様々なスポーツや食事を楽しむことができる「さいたまマラソンフェスティバル2025」を同時開催します。当日はぜひ多くの方にご参加いただき、お楽しみいただければと思います。

